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 【開会=午前９時３３分】 

 

 ただいまから議会運営委員会を開会いたしたいと思いま

す。川柳委員から欠席の連絡をいただいております。 

本日の議事事項はお手元に配布した通りであります。ま

ず、議案の付託についてであります。議案の付託及び取り

扱いについて、局長説明願います。 

 

議案の付託先につきましては、６月２日の議会運営委員

会におきまして、議案の付託は総務委員会が５件、民生文

教委員会が４件、産業建設委員会が５件、合計１４件とご

説明いたしましたが、議第５２号 羽島市税条例の一部を改

正する条例について、詳細説明を市民部長が行いましたが、

市民部の所管になることが総務部に確認して判明し、民生

文教委員会に付託することになりました。従いまして、議

案の付託はお手元配付の案の通り、総務委員会が５件、民

生文教委員会が１件増えて５件、産業建設委員会が１件減

って４件の、合計は変わらず１４件となりますのでよろし

くお願いいたします。 

 

議第５２号ですが、局長から説明があった通り進めてよ

ろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

では、そのように取り計らうことといたします。 

続いて、その他について、何かありましたらご発言願い

ます。 

 

遅くなって申し訳ありませんでした。 

 

次に、専決処分事項の追加について協議したいと思いま

す。お手元には、専決処分事項の追加について素案をお配

りしております。当委員会におきまして、素案について協

議し、全員協議会にお示ししたいと考えております。委員

におきましては、ご意見などありましたらご発言願います。 

 

これは先日言われた、裁判になるとかならんとかという

話ですよね。 

 

はい。この専決処分に関しては、議会の議決がいるので、
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あらかじめ専決するということを、議会の方から発議しな

いとだめですので、そのようにしたいということでありま

す。 

他に何かありますでしょうか、この案をもって議会運営

委員会の素案としたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

そのように取り計らうことといたします。発議の取り扱

いを含む今後の取り扱いについて、局長から説明願います。 

 

それでは、今後の発議の取り扱いについてご説明申し上

げます。本日の本会議終了後の全員協議会で、ただいまの

素案について、委員長の説明後、了承いただきましたら、

発議案について、最終日の７月３日に議会運営委員会で発

議いたします。それに伴い、最終日の本会議前に議事運営

のため議会運営委員会を開催いたしますのでよろしくお願

いいたします。最終日の議事運営については、現時点での

予定では、現在審議中案件を採決していただいた後、発議

について、提案者 議会運営委員会の委員長から説明してい

ただき、質疑を行い、委員会付託を省略し、討論、採決ま

で進めていただきますのでよろしくお願いいたします。最

終日については、９時３０分に議会運営委員会を開催いた

したいと思いますので、委員の皆様は９時３０分、第１委

員会室にお集まりください。以上です。 

 

局長から説明のあった通り進めてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

では、そのように取り計らうことといたします。 

議長さん何かありますでしょうか。 

 

１点目の議案の付託についてですが、付託委員会が変更

になったということで、この関係について、質疑がある方

と、変更になった関係の委員会、民生文教委員会にはその

旨連絡をしていただけたらと思います。間違って本日の質

疑で質問してもいけませんので、連絡だけは質疑が始まる

前によろしくお願いいたします。もう一つ、議員発議に関

してですけれども、これは、今日の全協で説明をお願いで

きればと思います。 
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内容については、１回全協で説明いたしましたので、発

議に関して、今日、全協でということです。 

議案の付託先はもう連絡済みですか。 

 

議案詳細説明のときに、皆様には直ったものをお配りし

ております、案として、なので、それを見てみえるので大

丈夫です。議員間討議のテーマ決めの時にそちらが必要に

なると思いまして、先に付託表の案のほうを、皆さんに直

して正しいものをお配りしてあります。 

 

民文の委員さんはわかってみえると、そういうこという

ことですね。 

よろしいでしょうか。 

 

（発言なし） 

 

それでは、このように進めさせていただきます。 

では皆さん、よろしくお願いします。これで議会運営委

員会を閉会します。ご苦労さまでした。 

 

【委員会終了＝午前９時４３分】 

 


